



SD dan SMP Negeri Gratis

Orangtua Harus Tetap Tanggung Jawab

UMBULHARJO -- Orangtua harus tetap bertanggung jawab dalam pembiayaan pendidikan, meskipun SD dan SMP Negeri di Jogja digratiskan mulai tahun ini. Biaya pendidikan yang selama ini dialokasikan untuk membayar SPP bisa dialihkan untuk keperluan lain yang menunjang pendidikan, atau ditabung agar bisa menyekolahkan anaknya sampai jenjang tertinggi.

Walikota Yogyakarta, Herry Zudianto di Balaikota Timoho, Rabu (14/1), berharap, orangtua tetap menyediakan porsi anggaran untuk membiayai pendidikan anaknya, meskipun tanggung jawab pembiayaan pendidikan di SD dan SMP Negeri di Jogja diambil alih sepenuhnya oleh pemerintah.

Herry mengumpamakan, jika

untuk sekolah diperlukan biaya Rp 1.000, maka pada tahun lalu pemenuhannya ditanggung pemerintah Rp 500 dan orangtua Rp 500. Sekarang, ketika biaya sebesar Rp 1.000 tersebut ditanggung sepenuhnya oleh pemerintah, orangtua mestinya tetap menyediakan Rp 500 untuk pendidikan anaknya. Dengan demikian "modal" untuk pendidikan anaknya menjadi Rp 1.500.

"Kalau terus *nggak* disediakan sama sekali, ya sama juga bohong. Orangtua tetap harus menabung untuk pendidikan anaknya. Sehingga kalau dulu mengatakan, *aduh...* masa saya bisa menyekolahkan sampai perguruan tinggi, sekarang bisa dengan yakin mengatakan, saya sanggup membiayai anak sampai perguruan tinggi," paparnya.

Mengenai kemungkinan kebijakan sekolah gratis di Jogja akan diikuti aturan untuk membatasi jumlah siswa dari luar kota, Herry mengaku belum memikirkan hal tersebut. Pada tahun lalu, siswa luar kota memperoleh jatah 25 persen di sekolah negeri.

Dia juga berharap kebijakan sekolah gratis tidak menimbulkan lonjakan migrasi penduduk pada saat menjelang penerimaan siswa baru. Namun demikian, Pemkot belum berencana menyusun kebijakan untuk mengantisipasi aliran penduduk baru yang berkaitan dengan penerimaan siswa baru.

Menjelang penerimaan siswa baru, biasanya banyak penduduk luar Jogja yang mengubah status kependudukan anaknya menjadi penduduk Jogja. (fir)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005